



## 5. Tier: Die Schlange im Vorgarten

90 Tieren in ganz Südamerika hautnah begegnen – das ist die Mission, die Martina Hirschmeier, Inhaberin der Produktionsfirma Schlaumeier TV, erfüllen möchte. Für ihre Unterrichtsfilme wagt sie sich von den Metropolen über exotische Pfade durch Wüsten und Tropen, bis zu den Galapagos Inseln und dem Karneval von Rio. Ihre Begegnungen mit den Tieren vor Ort sind mal aufregend, mal geheimnisvoll und manchmal einfach nur wunderschöne Momente, in denen sie der Vielfalt der Natur zum Greifen nahe kommt. Endlich in Südamerika angekommen, sorgt das Tier von heute für einen Schreck in der Morgenstunde.



Nach unserer Ankunft in Kolumbien verbringen wir einige Tage im Naturpark Isla Rosarios. Die ganze Nacht über zwitschern Vögel und rauscht das Meer, ich habe selten vor so einer tollen Ton-Kulisse geschlafen. Als ich am ersten Morgen aufwache, ist großes Aufheben auf unserer Terrasse! Eine Schlange! Oh nein, hatte ich nicht noch vor ein paar Tage gesagt, dass mir vor dem Moment graut? Jetzt kommt er schneller als erwartet. Ein Tourist hat die Schlange

entdeckt und dem Gärtner Bescheid gegeben, der sie mit einem geübten Handgriff hochnimmt. Auf der Insel sind Schlangen allgegenwärtig, sie sitzen in den Bäumen oder auf den Wegen. Wir haben noch mal Glück, da es sich um ein Jungtier handelt, anfassen möchte ich sie trotzdem nicht und ich bin froh, als der Gärtner sie zurück in den an das Hotel angrenzenden Regenwald bringt.

Martina Hirschmeier ist Schulfilmproduzentin und momentan auf einer Expedition durch Südamerika. Die Moderatorin und Regisseurin hat sich auf dieser Unterrichtsfilmreise das Ziel gesetzt, in 90 Tagen über 90 Tiere zu berichten und neben den Lehrfilmen auch ein Buch über die Reise zu veröffentlichen. Wer live an diesem Abenteuer teilhaben möchte, kann sich unter [www.schlaumeiertv.de](http://www.schlaumeiertv.de) für den Newsletter anmelden.